

Des échanges fructueux lors de la rencontre citoyenne de janvier

⌚ 1 min

Un « échange citoyen » a eu lieu récemment à la salle du conseil municipal, dans un climat convivial, en présence du maire et des membres du conseil municipal, avec une bonne participation d'administrés.

Plusieurs thèmes ont été abordés : offre de soins sur le Réquistanais avec la venue de 3 nouveaux médecins solidaires à la Maison de Santé. Ils viendront assurer chacun une permanence ; ce qui porte le nombre de médecins solidaires à quatre, permettant ainsi d'assurer deux jours par semaine de permanence à Réquista.

L'accueil petite enfance / crèche, géré par Familles Rurales, fonctionne avec une équipe de direction et d'employés (4 salariés) qui donne pleinement satisfaction aux parents. Lorsque l'équipe professionnelle sera complète avec six salariés, l'agrément pourra passer de dix à vingt enfants sur le deuxième semestre.

D'autres sujets ont été abordés, comme le problème de recrutement d'agents dédiés aux écoles et au collège public, ou encore la sécurité routière. Ces thèmes ont donné lieu à des échanges constructifs.

La municipalité remercie chaleureusement toutes les personnes qui ont participé à ces discussions autour d'un moment de partage.

